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株式会社イワサキ経営

代表取締役社長　吉川正明！

休みの日は家族へ
手料理を振舞います！

倫理法人会

イワサキ経営ってどんな会社？
どんな人が働いている !？
2023 年イワサキ経営グループを
覗いてみよう！

トップバッターはやはりこの方 !!

では、今日はそんなイワサキ経営で働く人たちのでは、今日はそんなイワサキ経営で働く人たちの

「お仕事を覗いてみよう！」「お仕事を覗いてみよう！」と思います！と思います！
では、今日はそんなイワサキ経営で働く人たちの

「お仕事を覗いてみよう！」と思います！ 現在の役職
•株式会社イワサキ経営　代表取締役社長
•株式会社アークウェルス　代表取締役
•株式会社ファーストライト　代表取締役
•相続手続支援センター静岡ＬＬＰ　代表
•株式会社財産ネットワークス静岡　取締役

【商工会議所関係】
•沼津商工会議所青年部　相談役兼委員長

【その他】
•静岡県倫理法人会　東部地区長
  （沼津北所属）
•沼津市民間支援まちづくりファンド
  アドバイザー
•アスルクラロスルガ株式会社　監査役
•社会福祉法人函要会　監事
•サーモパック株式会社　監査役
•フェンシングのまち沼津推進協議会　監査
•大岡中校区 学校運営協議会 委員

＜吉川社長のプロフィール＞
吉川　正明（よしかわ　まさあき）
誕生日：1973年7月1日
出身地：静岡県　血液型：O型

Q. 吉川社長の睡眠時間は？　
A. 通常６時間（疲労感を感じた時は７時間）
Q.�出張が多い日々ですが、夜は何時に寝ますか？また何時に起
床ですか？

A.  夜の予定も多く、日によってまちまちです。但し、6 時間睡眠
は常に意識しているので、翌日の予定から逆算して寝る時間を
決めるようにしています。

Q. スケジュール管理が大変そうです！　
A. 出張も多いので移動時間も含めて即時 Google カレンダーに入

力して管理しています。また、毎朝起きたら必ずその日のタス
クを決めています。Google カレンダーは全社員と共有されて
いるので、社員とのスケジュール調整もスムーズです。
Q. 書類とか荷物が多そうです。　
A. 弊社はペーパレスが進んでいますので、基本的にデータです！

社内申請関係書類も基本的にはクラウドでやり取りをしていま
すので、出張は着替えや筆記用具・PC 位です！身軽ですよ！

イワサキ経営では 2022 年 10 月現在 113 名の人が
働いています！
男女比は約 5：6で少し女性が多い職場です。平均
年齢は 43.9 歳で正社員だけにスポットを当てると
平均年齢は 38.5 歳と若く、経験値も備わっている
良い年齢層が中心となって働いています！

起床　一日のスケジュール確認（手帳・Googleタスク）

ジムまたは朝ラン

朝食　�朝食は必ず食べます！奥さんがお弁当を作っ
ているので、横からおかずをヒョイパク！

�以前は早朝出社でしたが、今は必ず子ども達の顔
を見てから出社します！

沼津本社　朝礼

沼津本社　来客対応

沼津本社　社内ミーティング

外出移動

リアル会議

東京オフィス　資料作成・決裁処理

東京オフィス　オンライン会議

東京オフィス　オンライン会議

取引先とディナーミーティング

新幹線東京→三島

翌日は倫理法人会のモーニングセミナーに参加す
るため早めに就寝

5：30　
6：00～
7：00～

8：30～
9：00～
10：00～
11：00～
　
12：45～
14：00～
15：00～
16：00～
17：00～
21：00　

7：30頃までに出社

11：24発新幹線で東京へ出張

吉川社長に聞いてみました！ Ｑ Ａ＆＆

春だ！

春イワサキのイワサキの

令和 3年度�日本商工会議所青年部会長を
務めさせていただきました！
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総務課　深谷理恵・栗島美香
主な業務：電話・受付対応、郵便、書類保管・管理等の総務業務

営業企画課　竹内奈津美
主な業務：研修講師、社内研修サポート、健康経営の推進、ブランディング活動

税理士法人イワサキ�沼津WEST
税理士�代表社員　小関　剛

沼津WEST　上杉修平
主な業務：法人・個人の監査担当

午前
総務課Ver

午後
税理士Ver

午後
パパ業Ver

午前
営業企画課Ver

お昼の話題は
子供のことや
料理・スポー
ツ！何時間で
も話せちゃい
ます！

電話応対での心掛け
⒈ワンコールで出る
⒉相手に聞き取りやすい声・
　スピードで話す
⒊必ずフルネームをお聞きする

受付対応での心掛け
⒈笑顔が基本
⒉短い時間でも心遣いのある
　声かけを意識
⒊お待たせしないよう素早く
　担当者へ繋ぎます

おはよう
ございます！

電話対応中
会計事務所なので様々
な申請書や控えがあり
ま す。PDF へ 変 換 し
厳重に管理します！

夏と冬は来社頂くお客様
が快適に過ごして頂ける
よう、来社 20 分前にエ
アコンをセットします。

イワサキ経営
深谷で
ございます

受付対応中

各種書類の保管 お昼休み

会議室の温湿管理

部署の定例会議 会社に戻り新入社員の入社準備

接遇研修
お昼休み

いらっしゃいませ、
こんにちは！

お弁当を食べたら運動不足解消のた
め散歩に行ってきます。デスクワー
クが多いので、意識的に歩かないと
運動不足になりがち。歩いた後は頭
もすっきり、心もリセット。午後か
らも頑張ります ^ ^

おはようございます♪

月に一度行われる部署の会議
では、業務の進捗状況や議題
に対して解決策を話し合いま
す。
営業企画課は販促物の制作、
研修事業、DX 推進等それぞ
れ異なる業務をしているので
密にコミュニケーションを
取っています。

歯科医院にて受付や歯科衛生
士、歯科助手の方に向けてあた
たかさの伝わる医療接遇につい
て お 話 し さ
せ て 頂 き ま
した。

４月から一緒に働く新入社員の入社に向け
た準備の真最中。( １月現在 )
３か月間の新入社員研修のスケジュールを
組み、スムーズに研修に取り組めるように
サポートします。
ビジネスマナーや PC スキルの他、簿記や

マーケティング、資産運用の勉強も。幅広い専門家がいるイワサキなら
ではの研修プログラムです。

出社したらまずは在
籍表を『出社』に変
え て、 今 日 の ス ケ
ジ ュ ー ル を 部 署 の
LINE グループに報告
します。
今日やる事をリスト
化する事でスムーズ
に仕事に取り掛かれ
ます。

お疲れ様でした！
お先に失礼します！

監査業務や今年開催さ
れる創立 50 周年の実行
委員会の準備などさま
ざまな業務を担当して
います！
今日も充実した１日で
した！

「ただいま～～～～、いい子にしてた？」
パパ業スタートです！

パパ歴２年半！
帰宅してからの楽しみ
は子どもと遊ぶことで
す！
また息子のお風呂は毎
日私が入れます！

いかがでしたか？イワサキ経営ではユーモアのあるスタッフがたくさんいます！皆さまもスタッフが
訪問してきた際には、仕事以外の質問もしてみてください！意外な一面が見えるかもしれませんよ

「毎日はできないですが、
お皿洗いやお風呂掃除をします！」

夫歴 4 年半！
家庭円満の心がけ
は「相手を思いや
ることです！」

「休みの日は公園などへ遊びに
行きます。とても気分転換になり
ます！」

息子の接待も
重要な任務で
す！！ 全 力 で
おもてなしし
ます！

「社長はすごい時間で毎日業務をこなしているのですね！すごいですね！
イワサキ経営にはいろんな業種で働く人がたくさんいます！もう少し、覗いてみようと思います！」

取材者
感想！

掃除をして、さぁ業務スタート！

ある日の午後
この日は『賃貸不動産×
インボイス』！インボイ
ス制度による不動産賃貸
業の影響について２時間
お話ししました。会場、
オンラインを合わせて
30 名以上の方にご参加
いただきました。

プライベート
毎日の習慣として、必ず雑誌や書籍
などに目を通し税制改正をはじめ知
識を得ています。2 日に一度はラン
ニングをしています。これまで 70
回程セミナーや講演をしています
が、もっとこうしたら分かり易かっ
たかな、次はあのテーマをお話しし
ようなどランニングしながら考えて
います。運動をした後は頭が整理さ
れリフレッシュできますね。趣味の
ソフトボールと野球も楽しみです。
また、2 人の娘がいます。家庭も仕
事も両方大事。バランス良く生活で
きたらいいですね。
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経営計画発表会

　過去 2 年間は感染症対策としてオンライン配
信を活用した 2 拠点での開催でしたが、今年は
100 人を超えるイワサキ経営グループの社員が出
席し、会社全体の方針、重点項目、部署ごとの決
意表明など感染対策を徹底し開催しました。
　当グループは今年 50 周年を迎えます。社長の
吉川より今期の目標や 100 年企業を目指した長
期ビジョン等の経営方針が社員に改めて共有さ
れました。
　その後、部門ごとの決意表明、各種表彰式へと
続きました。表彰式は、全社員の投票によって選
ばれるその年最も輝いた人に送られるＭＶＰ賞
の他４部門で表彰されます。1 年間の頑張りが表
彰されることで新年のモチベーションアップに
も繋がっています。
　弊社の経営計画発表会は一日をかけて行いま
す。この日は経営計画発表会以外の業務をせずに
そのまま終業になるので全員が集中して話を聞
いています。新年最初に社員全員が会社の方針等
を共有することは組織としてとても重要なこと
になります。皆様も新年や期首に社員一同が介
し、目標を明確に発表する場を設けてみてはいか
がでしょうか。

今年もイワサキ経営グループ恒例の経営計画発表会が
1 月 10 日に開催されました
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　クラウド会計のメリットは、会計ソフトに入力する時
間を極力省くことができることです。
　通帳・カードはもちろん、レシートや領収書、請求書、
さらには ECサイトで購入したデータ等も自動で取り込
んで仕訳を行うことができます。
　その事から会計ソフト上のデータも最新を保つことが
できて経営判断も早くなります。クラウドなので、お客
様も会計事務所も同じデータを見ることができます。
　さらには、勤怠、給与、請求書などといったデータも
会計ソフトと連携することもできます。
　クラウド会計を取り入れることで、今年 10 月から施
行予定のインボイス制度対応や来年施行予定の電子帳簿
保存法にも自然と対応できます。

　イワサキ経営でも、クラウド会計や、
その他バックオフィス業務が楽になる
様々なサービスを取り扱っています。
お客様にも積極的にお勧めしたいと考
えておりますので、興味がある方は、
弊社社員にお声掛けください！
マネーフォワードクラウド検定に
合格しています

最近、「クラウド会計」という言葉をCMなどで
耳にする機会が多くなっていると感じませんか？
今回は、そのクラウド会計についてお伝えします。

社会保険

債務支払

経
費
精
算

コ
ー
ポ
レ
ー
ト
カ
ー
ド

カード
コントロール

仕
訳
デ
ー
タ

連
携

経費データ
取得

勤怠管理

債権請求

固定資産
管　　理

給与計算

一般会計

人事管理

社員情報連携

勤
怠
デ
ー
タ
連
携

給
与
等
情
報

仕
訳
デ
ー
タ
連
携

仕
訳
デ
ー
タ
連
携

・ネットバンキング
・クレジットカード

ククララウウド会計って！？ド会計って！？

仕訳データ連携

３年内の贈与加算について３年内の贈与加算について
令和5年度の税制大綱で相続税の贈与加算の
年数が3年から7年に変更されることが発表さ
れました。相続対策として非課税内での贈与
はとても有効ですが今回の変更で気を付けな
ければいけない注意点が増えます。

　現行の制度としては被相続人が相続発生日から 3年以内
に贈与した財産は相続税を計算する際に持ち戻して計算す
るということになっています。もうすぐ亡くなってしまう
からという理由で直前に贈与をしても結局相続税の計算で
加算されてしまうため、贈与で相続対策を行う場合は長い
期間をかけなければそこまで大きな節税にはなりません。
この 3年内での持ち戻しは贈与税が課税されていても持ち
戻しの対象になりますが、3年内に支払った贈与税の金額を
相続税の計算の際に控除することができます。
　令和 5年度の税制大綱で持ち戻しの期間が 3年から 7年
になるということは非課税内での贈与を行っているとする
と相続人一人当たり単純に変更前と比べると 440 万円ほど
相続財産が増えるということになりますが、持ち戻しの財
産を計算する際に 3年以内の贈与により取得した財産以外
は 100 万円の控除があるので全額相続財産に加算されると
いうわけではありません。税制大綱なので変更になる可能
性はありますが、令和 6年 1 月 1 日以降に贈与で取得した
財産が 7年以内の対象になってしまいます。もし通常の贈

与で節税を考えているのであれば年内中に動かさなければ
無駄になってしまう可能性が出てきます。
　ここまで 3年内贈与加算についての概要を説明しました
が、例えば孫に贈与した場合は 3年内でも 7年内に変更後
でも持ち戻しは発生しないことが多いです。そもそも持ち
戻しが発生するのは相続で財産を取得する人を対象にして
います。相続人が配偶者と子だった場合、特殊な場合を除
いて孫が財産を相続することはないので持ち戻しの対象外
になります。
　もしも遺言があり、財産を孫が相続することになってい
る場合や生命保険でお金を受け取る場合等は財産を取得し
てしまうので贈与財産の持ち戻しの対象になってしまいま
す。
　孫がいる場合、一代飛ばして贈与をすることは次に発生
する子の相続財産を軽減することにもつながるので相続対
策としてはとても有効です。
　今回の持ち戻しの期間が 3年
から 7年に変更されるというこ
とはかなり大きな変更だと思い
ます。相続税だけではありませ
んが、年々、税法は変更がある
のでその時々に応じた対策をし
なければ思っていたよりも大き
な税金を払わなければいけない
ことがあるかもしれません。
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「社員が歩くと会社が元気になる」
健康増進セミナーに登壇

２年連続で参加しているさつきラン＆ウォークイベントの
主催者株式会社アールビーズ様が、２月 28 日に健康増進セ
ミナーを開催。弊社健康経営担当の竹内も登壇し、“楽しく
運動する” 自社の取り組みやさつきラン＆ウォークイベン
ト参加後の社員の変化等を全国の企業に向け発表させてい
ただきました。
健康経営を推進する経済産業省やスポーツ科学の第一人者
による特別講演もあり、なぜ歩くと身体面にも精神面にも
良い影響を与えるのかその仕組みも学びました。

さつきラン＆ウォーク
開催期間（5月 1日～ 31 日）の総歩数をスマホアプリで毎
日集計しランキングする企業対抗型イベント。

経営中！

スポーツエールカンパニー
認定制度とは
スポーツ庁が、「働き盛り世代」の
スポーツ実施を促進し、スポーツ
に対する社会的機運の醸成を図る
ことを目的として、従業員の健康
増進のためにスポーツ活動の促進
に積極的に取り組む企業を認定す
る制度です。

社 内 開 催ソソフフトトボボーールル大大会会  

イワサキイワサキ
健康健康

スポーツエールカンパニー2023に
認定されました
株式会社イワサキ経営は、スポーツ庁が実施した「スポー
ツエールカンパニー 2023」に認定されました。当社は
今後も、スポーツおよび健康づくりに取り組みます。

令和４年12月３日 ( 土 )、富士総合運動公園運動広場にて令和４年12月３日 ( 土 )、富士総合運動公園運動広場にて
福利厚生委員会企画の『イワサキソフトボール大会』が行われ22名が参加しました。福利厚生委員会企画の『イワサキソフトボール大会』が行われ22名が参加しました。

社内の親睦を目的としたスポーツ交流行事 ･･･ のはずだったのですが、気づ
いたらガチンコの大熱戦を繰り広げ、１点差で吉川社長率いるＡチームが勝
利しました。
これで終われば、楽しいソフトボール大会だったのですが12月上旬はカター
ルW杯にてサムライブルーが大躍進をしていた時期。皆テンションが上がっ
てしまい、ソフトボールのアディショナルタイムでオールコートのサッカー
をやることになりました。正直言いまして、サッカーは本当にきつかったで
す。余談ですが、閉会後に富士山女子駅伝のロケをしていたつるの剛士さん
にお会いしました。サッカー頑張ったご褒美ですかね (笑 )
日々の運動不足解消にしてはいささかハードな１日となりましたが、和気あ
いあいと楽しい時間を過ごすことができました。
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ステージスケジュール
10:00　�開会の挨拶・イワサキ経営

職員による催し
10:30　謎解き大会（100 名様限定）
11:30　大道芸人ショー
12:00　マジックショー
12:30　�吉本お笑いライブ（トータ

ルテンボス・ぬまんづ出演）
13:00　ビンゴ大会
14:00　�青少年・地域団体による

ショー（kids ヒップホップ
ダンス・和太鼓演奏）

15:00　閉会の挨拶
（※内容は変更する場合がございます。
ご了承ください。）

�AcrossBio株式会社様�
　実験体験・日本酒の試飲
�有限会社アトリエ・キム様�
　ミニチュアドールの体験教室
�伊東ガス株式会社様�
　浄水器を用いた水の飲用
�有限会社大田呉服店様�
　着物や浴衣の試着体験・
　美容関係品の販売
�かえる亭様�
　お菓子・お弁当・コーヒー販売
�株式会社ゴールデンエッグ様�
　流木アクセサリー製作体験 この度、創立 50 周年実行委員長に任命された渡邉健

人と申します。
私はこの委員長に任命していただいたことを、大変光
栄に存じます。また、大変感謝しております。これま
で積み重ねてきた経験を活かし、関わっていただく皆
様が満足の出来る結果を得るために、委員長の名に恥
じることのないよう取り組んでまいります。まだまだ
至らないところばかりですが、与えられた責任を果た
すために最善を尽くしてまいりますので、どうかお力
添えを賜りますようお願い申し上げます。

創立 50周年実行委員会副委員長、コンテンツ部
会長の杉山和宏と申します。
当部会ではグループが創立以来 50年間積み上げ
繋いできた有形無形の多くのレガシイを次代へ
残すべく記念誌・動画等の作成活動、記念ロゴ
作成等社外ＰＲ活動の一翼を担います。社員も、
お客さまも、地域の皆さまもワクワクするよう
な１年になるよう、粉骨砕身する所存です。ど
うぞよろしくお願いいたします。

50 周年記念式典部門の部門長、長田と申し
ます。
50 周年という大きな節目の中で式典を成功
させるというプレッシャーはありますが、式
典に参加してくださる皆様に感謝と恩返し
ができるよう、より良い式典を目指して邁進
してまいります。コロナに関しても５類に引
き下げとはなりましたが、引き続き感染症対
策なども考慮し最善を尽くしてまいりたい
と思いますので、どうぞよろしくお願い致し
ます。

お祭り盛り上げ隊長竹村です。
感謝祭のテーマは “感謝と恩返し ”です。
イワサキ一同、お祭りの企画は初めての経
験ですが、たくさんの方々に協力いただき
ながら、来場される方も、協力してくださ
る方も全員が楽しめるよう盛り上げてい
きたいと思います。夏休みということもあ
りお子様向けのゲームやお土産も用意し
ていますので、ぜひ遊びに来てください！

みなさんこんにちは、副委員長の木村
光希です。
イベント当日は、お客様も地域の方も
職員も満足していただけるような 50 周
年記念行事にしていきます。とりあえ
ず私もワクワクして眠れない日々を過
ごしています。みなさんも是非一緒に
楽しみましょう。おー！

部門長
竹村紗綾香

イワサキ経営グループはおかげさまで創立 50 周年を迎えました。
そこでこれまで支えてくださった顧問先様、地域住民の方々へ感
謝の気持ちも込めて記念イベントを開催いたします。この機会に
しか体験できないプログラムを沢山ご用意いたしました。どうぞ
ふるってご参加ください。

体験・販売ブース出展企業
�一般社団法人サバ―ソニック＆�
�アジロックフェスティバル様�
　廃プラスチックのリサイクル体験等
�株式会社東海医療器械様�
　体組成計体験等
�バディー様�
　壁打ち君（バドミントン）・体操・物販
�プチナカノ様�
　雑貨販売
�株式会社間瀬様�
　和菓子販売

委員長
渡邉健人

副委員長
杉山和宏

部門長
長田浩明

副委員長
木村光希

50周年記念実行委員会の委員長・
副委員長・各部門長より50

周
年
記
念
行
事
に
向
け
て

決
意
の
ひ
と
言

会場 キラメッセ沼津1F
多目的ホール 

日時 7.26 水2023
10:00-16:00

イワサキ感謝祭

イワサキ経営グループ

創立50周年記念 先着順300名様限定に
お土産プレゼント

入場料入場料無 料開催
決定！
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株式会社イワサキ経営・税理士法人イワサキ・株式会社財産ネットワークス静岡・駿河増販情報センター
相続手続支援センターⓇ静岡・株式会社アークウェルス・あいわ行政書士法人・㈱ファーストライト

IWASAKIIWASAKI
GROUPGROUP

各種お問い合わせはこちらまで
TEL：055-922-9870

FAX：055-923-9240
電話受付／平日9：00～17：00

編集後記

「IMAZIN」にお客様のチラシを同封します。
詳しくは当社スタッフにお問い合わせください。

今号では社員の一日密着特集を掲載しています。
是非お手に取っていただけると幸いです。

4Ap r . 2023Ap r . 2023 No . 192No . 192

今年は 10 月から始まるインボイ
ス制度もあり、基本的にこの時期
にしかお会いしないお客様からは
多くの相談をいただいたように感
じます。この記事を作成している
時点では昨年のような期限延長も
見受けられないので、新型コロナ
ウイルス感染症流行前の確定申告
にもどりました。

確 申定 告

今年の確定申告も無事、
終了いたしました

新入社員紹介
NEW EMPLOYEENEW EMPLOYEE

小 山 宜 孝
税理士

New Staff

昨年９月１日に税理士法人イワサキに入社しました。
入社してから約半年が経ちましたが、皆さんのお陰で大分馴染ん
できたかなと自負しております。
税務署勤務時代の大部分は、法人税等の調査をメインに行ってい
ました。
長年にわたり培った知識・経験等が皆さんのお役に立てたら幸い
だと思っております。
とりあえず静岡事務所所属ですが、沼津本社にも定期的に出社し
ます。
担当者が諸問題を気軽に相談ができるよう、また一緒に考えてい
けるよう努めてまいりますので、今後ともよろしくお願いします。

第 51期経営計画発表会で「資産税課」、「相続手続支援センター静岡」、「不動産コンサルティング部門（ファースト
ライト）」の３つの部署が統合した総合資産部の設立が発表されました。
次月号では、総合資産部について特集するのでぜひご覧ください。

総合資産部が誕生！

弊社にご依頼いただいた皆様、
書類提出などのご協力、誠に
ありがとうございました。
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